

Vorlage Nr.

Az.:

## Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Kloppenheim am 08. Dezember 2010

### Schulhoffläche Ernst-Göbel-Schule

---

#### Protokollnotiz Nr. 0031

Stellvertretend für das Schulamt war Herr Dietz anwesend, um die unklaren Fragen bezüglich der Schulhoffläche der Ernst-Göbel-Schule zu klären.

Ursprünglich sei geplant gewesen, an die Stelle der alten Toilettenanlage eine Einbuchtung für Mülltonnen zu bauen, wenig später sollte beides kombiniert werden, da die Mülltonnen aus Sicherheitsgründen eine feste Einhausung bekommen sollten.

Abgesehen von dem Abriss der alten Toilettenanlage seien durch die Entfernung von kleineren Grünflächen rund 62 m<sup>2</sup> an Schulhoffläche geschaffen worden.

Auch eine Verlagerung der Mülltonnen in den Bereich des „Grünen Klassenzimmers“ wurde verworfen, da die Leerung durch die Müllabfuhr zu aufwändig wäre.

Bei weiteren Alternativen und den anderen Plänen (Grünes Klassenzimmer, Spielgeräte auf dem Schulhof) wird der Ortsbeirat rechtzeitig informiert und mit einbezogen.

#### Verteiler:

Dezernat VIII

Amt 40

z. K.

1005

z. d. A.

Milke-Frenz  
Ortsvorsteherin